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生徒が創造する飛翔祭！  
今週の５月２３日（木）は、待ちに待った飛翔祭です。 

内野中学校の飛翔祭の魅力は、なんといっても生徒が自分たちの手で

創造する行事である点です。生徒会本部が中心となって実行委員会を募

集し、選出された実行委員と生徒会本部で総務・創造・制作・種目の組織

をつくり、運営します。活動計画の作成や企画の立案、そして運営まで、

リーダーが中心となって生徒たちの手で行います。また、地域や各施設に

貼らせていただいた案内ポスターは、全校生徒にボランティアを募って

制作したものです。 

当日は、これまで全校生徒が一丸となって創り上げた飛翔祭と、一人

ひとりの輝く姿をご覧いただきたいと思います。今年度は、昨年度よりも

テニスコート前の保護者観覧席を伸ばして大きくしました。ぜひお越し

ください。
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連合長の意気込み Iさん 

赤連合のテーマは天下無敵（てんかむてき）です。

精一杯、赤連合をリードしていきたいと思います。応

援賞をとれるように全員で頑張りましょう。よろしく

お願いします。 

連合長の意気込み Sさん 

黄連合のテーマは同心戮力（どうしんりくりょく）

です。普段できない学年交流ができるので、みんなで

意見を出し合って学校全体が盛り上がるように、そし

て最高の飛翔祭にできるように頑張ります。よろしく

お願いします。 

連合長の意気込み Kさん 

今年の青連合のテーマは碧川輝海（ひゃくせんきか

い）、モチーフはスイミーです。スイミーのように誰と

でも協力し、大きな力となり、強く輝きましょう。み

んなが楽しめ、思い出に残るような飛翔祭になるよう

何事にも全力で頑張るのでよろしくお願いします。 

 

連合長の意気込み Kさん 

 緑連合のテーマは万里一空（ばんりいっくう）です。

これには、「一つの目標に向かってたゆまず努力する」

という意味が込められています。みなさんにやってほ

しいことはとにかく楽しんでやることです。一人ひと

りが悔いの残らない飛翔祭にしていきましょう！ 

飛翔祭のねらい 

学年学級の 

交流を通して 

よりよい 

人間関係を 

形成する。 

創意工夫しながら 

目指す姿を表現し、 

新たな価値を創造する。 

企画や運営、集団活動を通して

自主的・実践的に取り組む。 

自己の良さや 

可能性を 

発揮する。 

運動に親しみ 

体力向上を 

図る。 



生徒総会が行われました 
各学級での議案書審議を経て、５月１３日（月）に前期生徒総会が行われ

ました。生徒総会の目的は、活動方針を確認し、課題や目標をはっきりさ

せ、よりよい生徒会活動をつくっていくことです。 

総会の初めには生徒会歌が流され、全校生徒が一堂に会した体育館に「♪

君とぼくで築き上げよう生徒会」という歌詞が響き渡りました。質疑応答で

は、充実した活動のために疑問点やよりよい意見がたくさん出されました。

話し合いを通して、生徒会活動への理解と意識を高めることができたので

はないでしょうか。 

 総会の最後は生徒会長の講評で締めくくられました。生徒会活動を通し

て、内野中学校の学校生活がより充実していくことを期待しています。 

 

     
壇上の議長団が議事を進行しました                         質疑応答の様子  

Eテレ「NHKアカデミア」 狂言師野村萬斎さんに佐藤校長が質問 

４月１０日（水）E テレで放送された「NHK アカデミア」に佐藤靖子校長が出演し、伝統ある狂言とこれから

の未来について挑戦し続けている、狂言師の野村萬斎さんに質問をしました。 

 

 

「３０年後の狂言の世界とは？」に対する萬斎さんの回答とは？  

放送はNHKアカデミアのアーカイブで視聴することができます。是非ご覧ください。 

引用：https://www.nhk.jp/p/ts/XW1RWRY45R/movie/ 

 

 

 

講評：生徒会長 Kさん 

今日の生徒総会では、全員が生徒会や委員長の意見・説明に対して

きちんと話を聞けていたところがとてもよかったと思います。 

これからも生徒会活動にご協力よろしくお願いします。 

Q ご子息の（野村）裕基さんが萬斎さんぐらいの世代になったときに、 

どのような狂言の世界になっていて欲しいですか？ 

A 本当に今、伝統芸能が大変だと思うのは…。時代の変革の中で、 

どのように我々はアップデートしていくか…。人間の本質は…。 

生徒総会議案書より
（iPadでデジタル配信） 

野村萬斎さん 

【佐藤校長の放送後の感想】 

室町時代から続く700年の伝統を継承しながら、未来へもつなげていくために様々な分野にも挑戦してい

く野村萬斎さんの考え方や行動が、我々教育関係者にも通じることが多かったです。萬斎さんとほんの数

分の会話ではありましたが、圧倒的なエネルギーを頂きました。異なる分野ではありますが、これからも

社会の創り手となる子どもたちの人材育成に精進していこうと決意を新たにした所です。 

 

https://www.nhk.jp/p/ts/XW1RWRY45R/movie/

